

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Roy Ayers: el maestro que revolucionó la fusión del soul, el R&b y el funk

Sociedad



Publicada el: 07/03/25	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 127	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/roy-ayers-el-maestro-que-revoluciono-la-fusion-del-soulel-r-b-y-el-funk_19909.php



Sociedad

Roy Ayers: el maestro que revolucionó la fusión del soul, el R&b y el funk

Roy Ayers: el genio que transformó la fusión del soul, R&B y funk en un fenómeno musical inolvidable

Fallece el Músico Roy Ayers a los 84 Años en Nueva York

El mundo de la música se viste de luto con el fallecimiento de Roy

Ayers, un ícono del viáfono de jazz, quien dejó su huella imborrable en la industria musical a la edad de 84 años. Ayers fue reconocido como un pionero en la fusión del soul, el R&B y el funk, generando un legado que perdurará a lo largo del tiempo.

Un Himno del Groove Jazz: "Everybody Loves the Sunshine"

Entre sus numerosas contribuciones, "Everybody Loves the Sunshine", lanzada en 1976, se destaca como uno de sus mayores éxitos. Esta canción se transformó en un verdadero himno del groove jazz y el funk, siendo reinterpretada por artistas legendarios del hip-hop como Dr. Dre, Tupac Shakur, Snoop Dogg y Mary J. Blige.

Una Carrera Fructífera y Referente en Jazz Fusión

A lo largo de su carrera, Roy Ayers lanzó cerca de 40 álbumes, convirtiéndose en una referencia en la música por su capacidad de combinar sonidos innovadores que marcaron el rumbo del jazz fusión. Su legado musical sigue influyendo a nuevas generaciones de artistas.

Los Inicios de un Talento Musical

Nacido en Los Ángeles en 1940, Ayers creció en un entorno familiar musical. Fue a la edad de cinco años cuando recibió su primer viáfono de la mano de Lionel Hampton, lo que despertó en él una pasión que lo acompañaría durante toda su vida.

Roy Ayers Ubiquity: Una Banda Revolucionaria

En 1970, fundó la banda Roy Ayers Ubiquity, logrando un sonido fresco y revolucionario que captó la atención del público. Debido a su estilo distintivo, fue apodado el "padrino del neo-soul", y su influencia se extendió a lo largo de varias décadas.

Colaboraciones Destacadas

A lo largo de su trayectoria, Ayers tuvo la oportunidad de trabajar con una amplia gama de artistas reconocidos, incluyendo a Fela Kuti, Whitney Houston, Rick James, Erykah Badu, Alicia Keys, The Roots y Tyler, The Creator, entre muchos otros.

Su habilidad para reinventarse y fusionar géneros le permitió mantenerse relevante y activo en la escena musical hasta sus últimos años. El impacto de Roy Ayers en la música seguirá resonando, recordándonos su valiosa contribución al mundo del jazz y más allá.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

ROY AYERS: EL MAESTRO QUE REVOLUCIONÓ LA FUSIÓN DEL SOUL, EL R&B Y EL FUNK

Roy ayers el maestro que revoluciono la fusion del soul el r b y el funk

Tags

imborrable, inolvidablefallece, industria, artistas, musical, sunshine, carrera, ubiquity, pionero, everybody, reconocido, fallecimiento

Noticias relacionadas

- 4.1 * Rinde homenaje al pionero que dirigió la primera Banda Municipal
- 3.9 * Edesio Alejandro: El talento musical de un compositor cubano que conquista corazones
- 4.7 * Luis Quintero: el virtuoso guitarrista venezolano que deslumbra con su talento musical
- 4.0 * Peter Deantoni: Un reconocido manager argentino que marca la pauta en la industria
- 3.6 * Muestra fascinante de Alvar Colombo en el Museo Nacional de Artes Visuales
- 4.8 * Falleció un destacado productor musical que dejó huella en la carrera de Michael Jackson y fue el genio detrás del emblemático álbum "Thriller
- 4.7 * Luciano Pereyra y Abel Pintos unen sus voces en un emocionante

concierto en el Antel Arena de Uruguay este febrero

- 4.0 * Meri Deal presenta una innovadora fusión de pop y balada ranchera en su emocionante sencillo «La Cuenta»
- 3.7 * Marce Fontanini deslumbra con su nueva obra «Nada es tan Perfecto»
- 3.7 * Lenny Kravitz y María Becerra deslumbraron con un sábado espectacular de música en Montevideo: todos los pormenores del evento que encendió la ciudad

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo